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正宗波斯地氈店正宗波斯地氈店 歡迎使用歡迎使用
信用咭信用咭

華語營業員提供最佳服務

108-8131 Westminster Hwy.,

Richmond（近三號路）

604-370-3471

星期一至六10am-6pm

星期日11am-5pm

正宗手工及機織波斯地氈，質量

上乘，備有不同呎吋及顏色選擇

純羊毛純羊毛
真絲質料真絲質料

價錢平通大溫價錢平通大溫

歡迎舊換新˙並提供設計及送貨服務

眾多新到款式

萬勿錯過!

接受中國境內轉賬接受中國境內轉賬
及人民幣付款及人民幣付款
包關稅、包運費包關稅、包運費

到中國到中國

店前大量停車位

Westminster Hwy
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祖傳三代祖傳三代
專營真正手工地氈專營真正手工地氈

口碑相傳口碑相傳

本店提供

專業人工清洗

地氈及精工

修補服務

A15

【明報專訊】溫哥華國際機場（YVR）昨日公
布，國內航線大樓增設4間零售店舖，包括品牌
服裝店、禮品和書店等，給旅客提供多元化的選
擇。

機場商業發展副主席諾里斯（Scott Norris）說
： 「許多乘客均從 YVR 出發，我們期望這些商
舖可令他們早點到機場，在離開前購物。」

整個國際機場，包括安檢前後所在範圍的餐廳
、商店和服務店舖總數，現在超過170間，包括
上述4間設在安檢後的範圍內，並由餐廳及零售
店集團Paradies Lagardere經營。

溫哥華國際機場和經營集團等代表昨日為新店
剪綵；4 間店舖分別為服裝店 Lole 和 Brooks
Brothers，書店 Coastal News 和紀念品商店 Sea to
Sky Marketplace，而紀念品店的概念是 「店中店
」，有售 Hudson's Bay 百貨公司部分商品。上述
新店的營業時間為早上5時至晚上11時。

諾里斯（左二）與溫哥華國際機場及經營集團
等代表主持剪綵儀式。 （YVR提供）

4新店進駐溫哥華機場
出售服裝禮品書本

【明報專訊】菲沙研究所（Fraser Institute）昨
日發表報告，指卑詩政府的碳稅不再是收入中和
，這項稅收超出省府在其他項目的減稅金額，但
省財政廳長反指減稅更多。

菲沙研究所指卑詩碳稅已引入8年，而省府在
抵消這稅收的措施已改變，引來質疑碳稅是否仍
是 「收入中和」。

收入中和是指政府因碳稅徵得的收入金額，應
相等於在其他稅項減免的金額；而收入中和對經
濟效益很重要，因為減免可影響經濟的稅項，如
個人或企業所得稅，能夠幫助抵消碳稅所帶來的
經濟成本。

報告指卑詩省府於2008/09年度首次引入碳稅
，並實行4項抵消的減稅措施，如調整個人所得
稅率和企業所得稅率，又提供低收入氣候行動退
稅，這些措施使政府能在第一個財政年度便達到

收入中和。不過，到2013/14年度，亦即碳稅達
至最貴價錢（每公噸 30 元）的年度，省府在計
算收入中和的方法上有重大問題，政府不再單只
使用新的減免措施去抵消碳稅，並開始用上一些
早已存在的方法，例如培訓稅額抵免（Traning
Tax Credit）和一些給電影業的稅額抵免等。

研究所報告指若將這些早已存在減免稅額措施
剔除後計算，省府在 2013/14 年度稅收便增加
2.26 億元。當利用2018/19 年度政府的預測數字
計算，由2013/14至這年度的五年間，稅收增加
的總和高達8.65億元。

財政廳回應，指卑詩減稅的金額比徵碳稅所得
的更多，估計去年減稅達5億元。當局續指一些
小型和目標性的稅項減免措施自 2012 年起實施
，它們幫助達到收入中和；並估計自引入碳稅後
，省府減去僱主、個人和家庭逾16億元稅款。

省府碳稅收入被抨多於減稅
財廳反駁已減16億元稅款

【明報專訊】卑詩省長簡蕙芝（Christy
Clark）及其內閣成員，昨日與新獲省府委任
的美國貿易特使艾民信（David Emerson），
以 及 加 拿 大 駐 美 大 使 麥 克 諾 頓 （David
MacNaughton）會面，省長稱感到更有信心加
美可達成軟木材貿易協議。

簡於會後表示，寧願與一個難以估計的美
國新政府商討，也不願面對一個不感興趣的
政府。她指奧巴馬（Barack Obama）年代的
政府聚焦在達成跨太平洋戰略經濟伙伴關係
協定（TPP），少有回應加拿大就軟木材協
議的商討要求。

她續指奧巴馬政府完全沒有興趣，但若有
一個有興趣達成協議的政府， 「難以預測的
改變有時會更好。」

麥克諾頓稱，總理杜魯多（Justin Trudeau
）最近一次到美國華盛頓與美國總統特朗普
（Donald Trump）會面期間，使美國人對軟

木協議印象改變。他說： 「他們視之為一件
小而屬地區性的議題，而最重要的是能令他
們明白協議對加拿大有多重要，是一個影響
數以百計社區的國家議題。」

簡蕙芝提到，卑詩 40%的偏遠社區依靠林
木業，這工業為本省直接帶來逾6萬份職位，
卑詩去年出口美國的軟木材總額達46億元。

卑詩是加拿大最大的軟木生產地，佔全國
產量約一半。加美在 2006 年達成的軟木材協
議早在 2015 年 10 月 12 日到期。去年 11 月，
美國結合大小軟木材生產商的聯盟，向美國
當地有關部門及委員會提出呈請，要求對加
拿大木材入口設有上限，又指控加國政府不
公平地補貼林木業，這做法損害美國工人。

曾參與舊協議談判的艾民信說，木林業現
況比10年前簽定協議時已有改變，加拿大需
要以全新的方法去處理美國對保護主義的關
注。

簡蕙芝（中）與其內閣成員及艾民信（左三）、麥克諾頓（右三）會面。

聯艾民信駐美大使及閣員開會

簡蕙芝信可達成軟木協議

【明報專訊】澳洲袋鼠的親戚，體型較少的沙
袋鼠竟然在北美洲的卑詩被報稱失蹤。這頭屬外
來品種的沙袋鼠屬蘭里一個家庭的寵物，其主人
昨日向警方報案，指牠從市內 56 路（56th Ave.
）一處失蹤。

蘭里這宗不尋常的報案，是有居民於昨日早上
7時半報警，稱發現一頭袋鼠，當警方進行調查
期間，沙袋鼠的主人於下午約1時半報案指其寵
物從56路22200號路段一處失蹤。

蘭里騎警發言人拉吉（Holly Largy）稱，主人
認為其寵物躲藏在附近樹叢裏。有報道引述主人
很擔心沙袋鼠的安危，因為區內有不少郊狼。

沙袋鼠屬草食動物，與袋鼠同科，也被視為袋
鼠的親戚，其外表特徵與袋鼠差不多，但最高只
達30厘米至1米，而袋鼠最高可達兩米。

蘭里失蹤的沙袋鼠身高不足一米，毛色灰棕。
在卑詩可合法養沙袋鼠為寵物，因牠不在本省

受管制外來品種（CAS）的名單上。
拉吉表示，這小動物很有善，但也很膽小，若

發現自己身處不熟悉地方，牠們有可能會害怕。

一頭澳洲沙袋鼠在卑詩失蹤，圖為同類沙袋鼠。
（蘭里騎警圖片）

體型細小 產自澳洲

沙袋鼠蘭里失蹤主人擔心

輪候醫療時間較前更長
7成加人滿意服務質素

加拿大廣播公司《新聞》指出，最新結論來自
加拿大健康資訊研究所（Canadian Institute for
Health Information）周四發表的報告，其數據取
自2016年英聯邦基金（Commonwealth Fund）的
11國成年人調查結果。

研究團隊指出，相對於其他國家居民，加拿大
人繼續報告中更長的輪候時間，包括見醫生、專
科醫生與急症室看病。但在獲取所需的醫療服務
後，加人通常滿意其質素。

報告裏面的其他國家，包括美國、德國、挪威
、荷蘭、瑞典、新西蘭、瑞士、英國、澳洲及法
國。

研究顯示，加人報告他們上次的看病經歷，其
中43%稱，他們可以約到當日或次日見家庭醫生
，或去到平時的醫療機構看病。這個比例荷蘭最
高，為77%，新西蘭為76%。國際平均為57%。

加拿大人可在同日或次日見到醫生的比率，從
2010年的42%降至2013年的38%。

不過，加拿大醫療系統在滿足個別病人需要上

，強過其他國家。比如患者說，他們的家庭醫生
了解其病史，做決定時徵求其意見，以通俗易懂
方式解釋問題。

74%的加拿大受訪者，將其家庭醫生的醫療服
務，評價為極好或很好，11國平均僅為65%。

加拿大人使用一些醫療服務，包括急症室、藥
物及醫生的頻率，多過研究中的多數其他國家。

研 究 所 健 康 系 統 分 析 主 管 約 翰 遜 （Tracy
Johnson）說，部分原因可能在於，相對於英聯邦
的其他國家，加拿大在電子病歷使用上存在差距
。她說，比如用一個更有效方式，就是更多病人
能以電郵諮詢醫生，並獲回答，有關病況是否可
以等候兩天，或者需要立即處理。

最新報告也揭示，低收入的加拿大人指出，開
支問題是他們獲取醫療服務的一個障礙。它說，
每10名加拿大人就有1個，因開支原因不買處方
藥或少服一劑藥。另外，58%的加拿大人報告說
，他們在使用一種或多種處方藥，國際平均為
52%。 加拿大人約見醫生輪候時間長，但對醫療服務較為滿意。 （CBC）

【明報專訊】一

份新報告揭示，加拿

大人獲取醫療服務的輪候

時間，長過許多其他國家

，但普遍來講，加

人對醫療服務滿意

度更高。


